



# JaénRugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 28 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

## Jaén Rugby despide la primera fase de la liga con la derrota más dura de la temporada

#### por Jaén Rugby

Hay crónicas que se escriben solas. No es habitual, cierto, nunca ha ocurrido en los últimos cinco años, pero de partidos como este último de Jaén Rugby hay mucho que hablar y poco que escribir. La derrota de esta última jornada de la primera fase no se cuenta desde el tanteo final, sino desde el juego desplegado por ambos conjuntos. UR Almería fue superior y convirtió en puntos prácticamente todos sus ataques: siete ensayos en la primera parte y cinco en la segunda.

La apuesta para este año de Jaén Rugby era tan arriesgada como firme: cantera y juventud. Eso es lo que encontramos en el XV inicial de Jaén Rugby. Este pasado domingo, el cuerpo técnico alineó once jugadores formados en la cantera jiennense, cinco de ellos menores de 20 años y dos sub 23. Todos ellos dieron el máximo, al igual que los tres jugadores foráneos y el joven Guillermo Pérez formado en Marbella. Una plantilla que sabe hacer las cosas muy bien, como en la jugada del primer ensayo. Un balón robado gracias a gran placaje y un mejor contraruck; un balón que se abre rápido para encontrar a Luis Alberto





Enrique; un Luis Alberto Enrique que se zafa hasta de su sombra y rompe por el centro; un balón y un "Cheto" Enrique que llegan hasta la zona de ensayo. Pero para entonces, URA ya ganaba por 29 puntos de di-

El segundo ensayo jiennense también llegó después de una buena defensa y una infracción rival. Manu González mandó el golpe de castigo a cinco metros de la línea de ensayo. Musta Loughbiri ganó el saque lateral y la plataforma posterior avanzó hasta la zona de ensayo para que Ocaña lo posara con rabia. Javier López convirtió la transformación. Para entonces, URA ya ganaba por 55 puntos de diferencia.

Toca levantarse. De eso va este deporte, de que te derriben y te levantes una y otra vez. Ese es el objetivo de esta temporada: completar la forma-



ción y hacer de esta plantilla un equipo ganador. Por delante quedan los siete partidos de la segunda fase.

La Federación Española de Rugby ha sorteado este mismo miércoles el calendario de la segunda fase del campeonato. Jaén Rugby jugará cuatro partidos en casa y tres lejos de Las Lagunillas. El primero de ellos será el próximo 28 de enero en Pozuelo contra el Olímpico. Los madrileños tienen números similares a los de los jiennenses y los mismos puntos. Volver con una victoria supondría abandonar la penúltima plaza de la clasificación.

Una vez disputada la primera jornada, Jaén Rugby jugará durante el mes de febrero tres consecutivas en casa. Primero contra URA, después contra Alcalá RC y Majadahonda RC. En marzo, los rivales serán CAR en Sevilla, CAR Cáceres en casa y, para acabar la liga, CD Arquitectura en Madrid. Los resultados y puntos conseguidos en la primera fase, entre los equipos encuadrados en este grupo, se arrastrarán a la se-

Esas crónicas ya no se escribirán solas.











Diseño: www.dobledigital.es



#### Jaén Rugby Femenino 10 – Universitario Sevilla 10

## El punto en Las Lagunillas sabe a poco. La irrupción de la cantera, a mucho

#### por Jaén Rugby

Se vea medio llena o medio vacía, lo importante es que hava contenido en la botella. Y la de Jaén Rugby Femenino destila una añada excelente. La de una generación de jugadoras que, con 16 años, ya están destacando en el senior junto a otras que no superan los 20.

Una cantera que ilusiona mucho, pero que tiene que seguir curtiéndose en competición. Eduardo Liébanas apostó en la primera cita de la segunda vuelta por una delantera con veteranía y una tres cuartos muy joven a la que le costaba rematar las jugadas de ataque. En la bisagra, una debutante, Ana Camero, -que ganó el premio a la mejor jugadora del partido- y Carmen Martínez como apertura.

Con todo, el equipo jiennense se puso por delante con dos ensayos en los primeros compases del primer tiempo. El primero lo anotaría Irene Honrubia culminando una jugada típica de delantera: saque de lateral ganado por Ana Daza, maul que avanza en veintidós y del que se descuelga Honrubia para posar el balón. La "15" jugó de "7" este partido, acompañada en el costado ciego de la melé por María F. Camacho (5-0). El segundo, muy parecido, pero precedido de una cabalgada de Lucía Aguayo frenada sobre la

línea de marca. Saque de touch palmeado y después de varias fases y buenas circulaciones, Ainara García, muy atenta, sumó otros cinco puntos para su equipo.

El rival también juega y en dos zarpazos, uno antes del descanso y otro tras la reanudación, logró empatar a diez el partido. Ya para entonces, las sevillanas tenían sobre el césped una jugadora menos al no tener recambios en el banquillo para una jugadora lesionada.

Los equipos, viendo las circunstancias, pactaron no disputar las melés, fase en la que Jaén Rugby Femenino se había mostrado superior durante todo el partido. El resultado pudo se otro si el árbitro hubiera concedido a las jiennenses un ensayo al límite de Aurora Ruiz que la juez de línea dio por válido. Demasiado al límite para un sólo colegiado. No hubo protestas, como no las hubo en la acción anterior de Aguayo.

A veces el fair-play te puede costar un resultado, pero los valores no se transmiten sólo con frases lapidarias en un póster, hay que predicarlos con el ejemplo. Ojalá Jaén Rugby Femenino recoja en otros campos lo que siembra.

No hay tiempo para lamentos. El domingo espera otro rival. El equipo viaja a Almería para enfrentarse a URA.



Ainara García, ensayo / Foto: Oscar Rodríguez



Irene Honrubia, en una acción de placaje/ Fotos: Oscar Rodríguez



Melé / Foto: Pedro Cruz



Carmen Martínez y Laura Cruz / Foto: Pedro Cruz



Lucía Aguayo/ Foto: Oscar Rodríguez



Ana Camero en primer plano, en un lance del juego/ Foto: Oscar Rodríguez



### Mejora, sí; pero con falta de efectivos

#### por **Antonio Aguilar**

La sexta jornada de liga ha conducido a nuestro equipo M14 hasta Cádiz. La Academia Kubota-Jaén Rugby se ha enfrentado este pasado sábado a Fuengirola RC y San Roque RC, que ejercía de local, en dos encuentros que han dejado patente tanto su mejoría en el juego como la necesidad de contar como una plantilla más amplia. El juego de Jaén Rugby sigue creciendo, también su confianza, pero no luchan contra gigantes, sino contra la realidad de los molinos de viento.

Ni un pero a esa delantera formada en esta ocasión por Pablo Jándula y unos sólidos Ángel Almazán y Marcos Crespo; con Juan Poza y Alicia Cruz limpiado todos los rucks, una indómita Andrea Aguayo, ese Luis Ortega –que



Academia Kubota Jaén Rugby M14, Alicia y Andrea en un momento del partido/ Foto: Basilio Estudillo

luego marcaría el primer ensayo- y Basilio Estudillo, siempre ocupados en el contacto; en la bisagra Javi Juárez como el medio melé ágil que es y el apertura Santi Moreno, que cuajó nuevamente un buen partido, destacando en

las transformaciones. Los centros, Miguel Luzón e Iván Garvín; Luis Barranco y Guillermo Aguilar, que lo sigue intentando en los balones que le llegan al ala y Pedro Fernández, con uno de sus mejores partidos como zaguero de toda la temporada, cierran el justo equipo.

El primer partido contra Fuengirola RC se comienza ganando. Jaén Rugby sorprendería a todos con su claro juego grupal, ejecutando transiciones constantes, sin que el balón se les caiga de las manos, formando bien las plataformas y defendiendo aún mejor con una presión alta. Así se llega al final de la primera parte con un 14 a 0. Pero, una vez más, en la segunda mitad nos penaliza -y muchono disponer de sustituciones. Sin jugadores de refresco, el equipo termina el partido con un 19 a 26 tan digno como amargo para ellos.

El equipo M14 de la Academia Kubota-Jaén Rugby no cambia su identidad contra los locales en el segundo partido. El juego lo propone el equipo jiennense, pero llegan pronto las anotaciones de los grandullones niños del San Roque.

El resultado final lo cierra el colegiado en un 35 a 0, quizás demasiado castigo para el esfuerzo realizado por el equipo que entrenan Juan Ramón Crespo, Juan Sánchez e Ildefonso Espinosa. Confiemos que en la siguiente concentración pueda estar toda la plantilla.

Eso sí, el disgusto se les pasó disfrutando enormemente del tercer tiempo y compartiendo en la grada la tarta de cumpleaños de dos de nuestros jugadores.

Las y los jugadores de Jaén Rugby quieren aprovechar estas líneas para desear una pronta recuperación a Thiago Hidalgo, alias "Chucky", del Fuengirola RC. Esperamos verle pronto por los terrenos de juego.

1, 2, 3... ¡Jaén! ■

## El equipo de Jaén**Rugby News**

quiere agradecer a los colaboradores su apoyo



administracion@fincasur.net



moreno asesores.es

www.morenoasesores.es

info@morenoasesores.es 
info@moren

\_

















